

Monterrey, N.L. a 28 de noviembre de 2023

Llama a visibilizar la violencia química contra mujeres

Al compartir su testimonio, María del Carmen Sánchez Flores, Presidenta de la Fundación Carmen Sánchez MX, hizo un llamado a las autoridades para visibilizar y reconocer la existencia de la violencia química contra las mujeres en México y que sea castigada de manera ejemplar, desde el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana (IEEPCNL).

En el marco de la campaña Únete del Instituto para erradicar la violencia contra las mujeres, Sánchez impartió una conferencia en la que habló acerca de los avances y obstáculos que existen para el reconocimiento de la violencia química como un problema de salud pública que atenta contra la vida y los derechos humanos de las mujeres.

“Vengo con una sentencia ejemplar de 46 años 8 meses a quien intentó asesinarme con ácido, porque traemos avances... toda esta parte de visibilizar este tipo de violencia también me ha dado la oportunidad de nombrarla para que se reconozca y éste es uno de los objetivos que me traen aquí”, compartió la ponente.

Quien fue atacada con ácido por su expareja en 2014 y luchó hasta lograr en 2023 una sentencia histórica en prisión contra su agresor, enfatizó que la violencia química es una de las emergencias médicas más difíciles de tratar, porque hay muchas sustancias químicas que pueden causar quemaduras.

“Las autoridades correspondientes no se han dado el tiempo de poder buscar algún protocolo de atención para atender estas emergencias, no contamos con alguna investigación médica que pueda ayudarnos a las mujeres, a las víctimas de este tipo de violencia”, resaltó.

Carmen Sánchez Flores fue presentada por la Consejera Electoral del IEEPCNL, María Guadalupe Téllez Pérez, quien destacó la importancia de conocer que la violencia química es un tipo de violencia feminicida, que atenta contra la vida, integridad y libertad humana.

En la conferencia estuvieron presentes la Consejera Presidenta, Beatriz Camacho Carrasco, y la Consejera Electoral, Rocío Rosiles Mejía, del IEEPCNL, este 28 de noviembre.